

El colegio público Reina Sofía imparte clase a 292 alumnos

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, inaugura el nuevo centro, que sustituye al antiguo Primo de Rivera

“He percibido un buen clima de compromiso, de vocación con la docencia y la pedagogía en unas buenas instalaciones”. Ésta es la impresión que se llevó el presidente de Castilla-La Mancha,

José María Barreda, de las instalaciones del colegio Reina Sofía durante la inauguración formal de las instalaciones, que dan el relevo al antiguo colegio Primo de Rivera.

Con un presupuesto de más de tres millones de euros, el centro cuenta con una superficie de cuatro mil metros cuadrados y una plantilla de 20 profesionales, que imparten clase a 292 alumnos.



Manuel Pérez Castell, Manoli Bellver, directora del colegio, José María Barreda y José Valverde, en la inauguración al mediodía del viernes.

La Facultad de Medicina encabeza los resultados de las pruebas Mir

Logran plaza 56 de los 58 alumnos presentados a los últimos exámenes de Médico Interno Residente

Cincuenta y seis de los 58 alumnos de la Facultad de Medicina de Albacete

que se presentaron a los últimos exámenes de Médico Interno Residente han ob-

tenido plaza. El decano del centro, Jorge Laborda, celebró que el método de enseñanza que se aplica, centrado en grupos reducidos, formación continuada y autoaprendizaje, ha dado finalmente sus frutos a pesar de que, según lamentó, no goza todavía del reconocimiento adecuado por parte del resto de la comunidad universitaria, que lo mira con "escepticismo".

(Pág. 19)



Albacete recupera el control sobre el agua potable

Los 7.500 vecinos de las pedanías y Chinchilla también beberán agua del Júcar



Manuel Navarro y Manuel Pérez Castell.

Con la adquisición del 26% de las acciones de Aguas de Albacete, el Ayuntamiento tendrá control sobre la gestión de la empresa concesionaria del abastecimiento de agua potable y contará con dos representantes en el consejo de administración. Chinchilla,

la entidad menor de Aguas Nuevas y las pedanías de Argamasón, El Salobral, Los Anguines y Santa Ana se conectarán en la primavera del próximo año a la Estación de Tratamiento de Agua Potable de Albacete.

(Pág. 7)

Concluye la remodelación de la calle del Rosario

Nuevo asfalto e iluminación, aceras más amplias y mejoras en el saneamiento conforman el nuevo aspecto que luce la calle Rosario en el tramo comprendido entre las ví-

as Caba y Dionisio Guardiola. Incluidas dentro del Plan de Revitalización del Comercio del Centro, las obras han concluido 16 días antes de lo previsto.

(Pág. 2)



La calle del Rosario, recién remodelada.